
Glauben heißt …
„Glauben heißt: die Unbegreiflichkeit Gottes aushalten – ein
Leben lang.“ (Reinhold Schneider) Dieses Wort stand über den
Freitag, 20. Mai 1994, als fünf Männer aus dem Bistum Essen
durch Bischof Hubert Luthe zu Priestern geweiht wurden; einer
von ihnen war ich…
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